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Neuhausen am Rheinfall, 07. Juni 2021

Kleine Anfrage
Kreiselgestaltung Herbstäcker und Scheidegg

Sehr geehrter Herr Gemeindepräsident

Sehr geehrte Frau Gemeinderätin, sehr geehrte Herren Gemeinderäte

Bei der Haltestelle Herbstäcker haben wir die schöne Skulptur „Amphion" der ehemaligen Neuhauser

Künstlerin Emmie Gossweiler-Portner. Die Idee, diese Skulptur, statt irgendwo „verstauben" zu lassen,

auf dem Kreisel auszustellen, hat mir von Anfang an sehr gut gefallen. Nun steht dieses Werk bereits seit

einiger Zeit dort. Jedes Mal wenn ich daran vorbeikomme empfinde ich den Kreisel jedoch sehr kahl und

kalt. Die Skulptur ist sicherlich der Blickfang des Kreisels, steht meiner Meinung nach jedoch farblos auf

einem Sockel. Mit beispielsweise grüner oder farbiger Bepflanzung würde der Kreisel in einem weit

freundlicheren Gewand daherkommen.

Bei dieser Gelegenheit möchte ich zusätzlich anfragen ob der Gemeinderat bereit ist, den Scheidegg
Kreisel ein wenig umzugestalten. Der Schriftzug „Neuhausen am Rheinfall" ist in die Jahre gekommen.

Zudem wurde er in den letzten Tagen stark beschädigt. Es wäre jetzt die Gelegenheit, den Kreisel und

den Schriftzug neu zu gestalten. Ein modern gestalteter Kreisel als Eintrittstor und Visitenkarte gehört zu

unserer schönen Rheinfallgemeinde und soll die Vorbeifahrenden herzlich empfangen.

Daher gelange ich mit folgenden Fragen an den Gemeinderat:

l. Warum wurde auf eine Begrünung oder farbige Bepflanzung des Kreisels Herbstäcker verzichtet?

2. Ist der Gemeinderat bereit, durch Massnahmen wie zum Beispiel mit einer Begrünung oder farbigen

Bepflanzung den Kreisel Herbstäcker aufzuwerten?

3. Ist der Gemeinderat bereit, den Kreisel Scheidegg inklusive Schriftzug neu zu gestalten?
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4. Kann sich der Gemeinderat vorstellen, für die Neugestaltung des Kreisels Scheidegg die Bevölkerung

miteinzubeziehen?

Für die Beantwortung meiner Fragen bedanke ich mich im Voraus bestens.

Freundliche Grusle
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